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国際ロータリー第 2770 地区 第 11 グループ 
川口/鳩ヶ谷武南ロータリークラブ週報 
 

2022/8/17（⽔）12:30 点鍾 第 1738 回例会＠鳩ヶ⾕ロータリーセンター 
 

会⻑ ⼭崎真之介 ／ 幹事 平井利和 
広報・クラブ会報委員⻑  鈴⽊尹宏 

 

 
会長挨拶／会長 山崎真之介 

 
 今日が夏休み明けの方も
多いかと思いますが、いかが
過ごされたでしょうか。 
 私は大部分を桶川にある
妻の実家でお世話になり、子
供と長い時間を過ごすことができました。 
 さて、今日は休み明け一発目の例会で、しかも
オープン例会となります。 
 嶋田幹事の会社に勤務している私の愛する妻
も、zoomで参加させていただいております。 
 平井会長年度から進めているスリランカへの
はしご消防車の寄贈の件で、スリランカ留学経
験のある妻の名前が何度か上がっておりますが、
実際スリランカ側に動きが出てきた際に多少貢
献できると思いますので、突然ですが簡単にス
リランカ語で挨拶を少ししてもらいます。 
 さて、川口市役所障害福祉課の皆様にご来場
いただき、あいサポート研修を実施していただ
きます。 
 詳細は研修の中で紹介があるかと思いますの
で割愛しますが、川口市内で当研修を受ける団
体組織は我々が初めてとのことです。恐らく全
国のロータリークラブでも初の試みかと思いま
す。 

 
 我々川口/鳩ヶ谷武南RCは子供の食に対する
奉仕活動に特に注力していますが、今回の研修
が個人の見識を広げ、会社の成長に生かし、地
域の発展につながる、一つのきっかけになればと
期待しています。 
 今日は約 1 時間半の時間をいただきますが、
充実した学びの時間にしましょう。 
 

 
幹事報告／幹事 嶋田悟志 

 
 幹事報告をさせていただ
きます。川口市障害福祉課の
皆様、本日は宜しくお願い致
します。 
 以前も案内させて頂きま
したが、２つのゴルフコンペの案内になります。 
l 9月15日開催の久喜ロータリークラブ創立
50 周年チャリティゴルフコンペですが、8
月 19日締め切りとなります。 

l 10月3日開催のの地区大会記念ポリオ根絶
&ウクライナ支援チャリティゴルフコンペが
あります。 
何名か申し込みを頂いておりますが8月22
日締め切りとなります。 

 参加希望者は声を掛けて下さい。 
 以上幹事報告です。 
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お客様紹介 

 

 
 
 
 

 
プログラム／あいサポート研修 

 

 
 
 
 
 
 
 

 
会場監督／岡田 聡 SAA委員長 

 
 

 
出席報告／岡田 聡委員長 

 
会員数 21 名 
免除者数 3 名 
免除者欠席数 2 名 
メーキャップカード 0 枚 
本日の出席数 9 名 
本日の出席率 47.37% 

 

 
ニコニコBOX報告 

 
鈴木会員  

中山会員 
川口市役所福祉課の皆さん本

日はあいサポート運動の研修、

楽しみにしています。 

布施会員  

嶋田会員 研修よろしくお願いします。 

山崎会員 
川口市障害福祉課の皆様本日

は宜しくお願いいたします。 

岡田会員  

 

本日合計 6,000 円 
年度累計 64,000 円 

 
次回のお題 ＜未定＞ 

 

川口市障害福祉課の皆様にお越しいただきまし
た。中山副会長よりご紹介をいただきました。 
 

川口市障害福祉課の皆様よりあいサポート研修を
していただきました。 
あいサポートのお話や映像の視聴、手話を一緒に
実践しました。（写真は手話の実践です） 
本日はお忙しい中、お越しいただきありがとうご
ざいました。 
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次回の予定 

 
l 8/24（水）例会@例会場＆Zoom 

Ø セミナー報告 
l 8/31（水）休会（定款適用・第 5週目） 
l 9/7（水）理事会/例会@例会場＆Zoom 

Ø クラブフォーラム 
l 9/14（水）例会@例会場＆Zoom 

Ø 卓話 
l 9/21（水）休会（定款適用・祝日週） 
l 9/28（水）夜間親睦例会（仮） 
※新型コロナの状況によっては予定の変更をす
ることもございますがご了承ください。 
 

 
今月の誕生日 

 
8/5 菅野健記会員 
8/7 間島義一会員 

8/24 中山みどり令夫人 
8/27 嶋田悟志会員 

8/31 岡田 聡会員 
8/31 斉藤京子会員 

 

 
8 月のロータリーレート 

 
133.00 円/$ 

 
 

【編集後記】 
 本日は川口市役所の障害福祉課の皆様にご
来場いただき、あいサポート研修をしていた
だきました。 
 障害と一口に言っても様々な障害があるこ
と、簡単な手話を教えていただいたりと、大
変充実した研修でした。今後に活かせたらと
思いました。 
 お忙しい中ありがとうございました。 

事務局 野村 
 

 
例会風景 
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